

Bessoncourt

L'étang communal est ouvert tous les jours



■ Renaud, Ricky, Jean-Claude et Louis n'ont pas ménagé l'huile de coude.

Dans la nuit du 1^{er} au 2 avril, la cabane des pêcheurs de l'étang communal du Moulin des Bois est partie en fumée. Il n'en restait qu'un tas de charbon de bois, ce qui a semé la désolation générale chez les habitués de ce lieu de détente. Cet incendie survenait en tout début de saison et aujourd'hui le mystère reste entier.

Le président, Louis Heurter en avait « gros sur la patate » mais n'a pas baissé les bras pour autant. Avec une poignée de bénévoles et son fils Ricky, ils se sont attelés à la reconstruction d'une cabane. Sur le socle en béton, qui a survécu au sinistre, ils ont, en trois semaines, reconstruit, en sapin et en chêne, une solide cabane avec un toit en tôle. L'asso-

ciation a déboursé 1.200 € de matériel et la municipalité a fait livrer un camion de 5 m³ de tout-venant.

Deux nouveaux barbecues sont également à disposition et l'équipe de pêcheurs compte encore étendre l'édifice par un abri de 5 mètres de long pour abriter les randonneurs de passage ainsi que les disciples de saint Pierre qui voudraient se restaurer un peu. La passion est plus forte que la malveillance.

En ce moment, l'étang communal est ouvert tous les jours de semaine et les week-ends. Une carte à la journée vaut 10 € et pour pouvoir pêcher toute l'année il faut compter 60 €.

 Contact: Louis Heurter au 06.15.24.25.81.